

MINISTÈRE DE LA DÉFENSE NATIONALE

Les Forces canadiennes ont apporté de l'aide humanitaire aux Philippines dans le cadre de l'intervention du gouvernement du Canada à la suite du typhon qui a ravagé le pays le 8 novembre 2013. L'Équipe d'intervention en cas de catastrophe (EICC) du Canada a mené des activités aux Philippines, lesquelles étaient axées sur les régions les plus touchées.

GENDARMERIE ROYALE DU CANADA

En 2013-2014, la GRC a déployé 111 policiers canadiens dans le cadre de missions menées dans des pays aux prises avec des conflits ou des bouleversements. En renforçant la capacité de la police étrangère de maintenir l'ordre public, les policiers canadiens, en collaboration avec des partenaires internationaux, contribuent à instaurer un climat plus sécuritaire et plus stable dans le monde.

AGENCE DE LA SANTÉ PUBLIQUE DU CANADA

La participation de l'Agence à l'Organisation panaméricaine de la santé a contribué à lutter contre des maladies, à renforcer les systèmes de santé et à améliorer la qualité de vie des populations des États membres. De petits projets en santé ont également été financés et ont permis d'établir des partenariats entre le Canada, l'Amérique latine et les Caraïbes pour faire avancer les priorités stratégiques dans le domaine de la santé.

ENVIRONNEMENT CANADA

Dans le but d'accroître les moyens de subsistance des populations vulnérables en préservant et en améliorant l'environnement dans les pays en développement, Environnement Canada a offert du soutien à diverses organisations environnementales multilatérales, dont le Programme des Nations Unies pour l'environnement, ainsi qu'à initiatives réalisées au Panama et en Colombie afin d'élaborer des stratégies efficaces pour assurer la gestion du carbone bleu dans les écosystèmes côtiers.

RESSOURCES NATURELLES CANADA

Le Ministère a offert une aide au développement pour améliorer la conservation et la gestion durable des ressources forestières en Afrique francophone par l'entremise de l'Initiative des forêts modèles africaines (AMFI). Le bassin du Congo, en Afrique centrale, est le deuxième plus grand massif de forêts tropicales du monde après l'Amazonie, et représente une source de nourriture et d'énergie pour des millions de personnes.

PARCS CANADA

À l'appui des efforts d'adaptation aux changements climatiques, le Ministère a versé des contributions aux autorités kenyanes, chiliennes, colombiennes et mexicaines chargées de l'établissement et de la gestion des parcs nationaux et d'autres zones protégées sur leur territoire respectif.

TRAVAIL CANADA

Par l'entremise de son Programme du travail, le Ministère a financé des activités qui favorisent une meilleure mise en application des lois nationales sur le travail, ainsi qu'un plus grand respect des normes de travail internationalement reconnues. Il a notamment octroyé des fonds à l'Université de Montréal dans le cadre du séminaire conjoint entre le Canada et la Chine sur la négociation collective et la résolution des conflits de travail. Ce séminaire a eu lieu en mai 2013 et a renforcé la coopération entre le Canada et la Chine dans le domaine du travail, à l'appui du respect des droits fondamentaux des travailleurs et de la personne, de la bonne gouvernance et de la primauté du droit en Chine.

INDUSTRIE CANADA

Le Ministère a favorisé l'accès universel aux systèmes de communication et d'information grâce à sa participation au sein de l'Union internationale des télécommunications.

TRANSPORTS CANADA

Par l'entremise de la Société canadienne des postes, le Ministère a contribué à l'Union postale universelle en vue d'appuyer le déploiement d'une assistance technique dans les pays en développement.

